
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 太子町議会12月定例会が開会  

 太子町議会12月定例会は

１１/27（月）開会、14件

の議事が提案され、うち農

業委員と固定資産管理委

員、2件の人事案件は同意

しました。 

主に物価高、ふるさと応援寄付金の増加に伴う

関連費、障害者福祉費の増により、3億4,440

万円を追加した総額131億6,363万円の一般

会計補正予算案や子育てに関する窓口の一本

化をするため「こどもえがお課」を創設する条

例案などが提案され、今後審議していきます。 

会期は12/18（月）までの22日間で、11/30

（木）に一般質問がありました。 

 初の本会議に臨んだ沖汐町長が、町政の方針

はノーサイド。妥協せず納得するまで話し合い

たいと述べられ、教育委員会や職員との関係改

善に取り組んでいると所信を表明してから早

１年が経ちました。 

 公共施設等の集約・複合化を   

太子町議会11月総務経済建設常任委員会を

11/７（火）に開催しました。課題調査の公共

用地・公共施設等のあり方について、①旧県営

住宅貸地は、ドッグランや子ども用遊具がある

遊び場、また健康器具の設置案。 

②旧給食センターは、質の高い教育環境を実現

するとともに、生涯スポーツの推進や、地域の

振興・活性化にも貢献する拠点となることを目

的として、周辺にある幼小中一貫教育の視点と               

                                                    

                                                     

                                            

 

公民館など、地域住民の

ふれあい施設及び「町民

向け温水プール」として

集約し、 複合施設として

建設する案。③旧庁舎跡

地は、旧庁舎跡地活用事

業公募型プロポーザルを実施しています。 

役場庁舎の移転に伴い、現在未利用となってい

る旧庁舎跡地について、町の歳入確保や民間事

業者のアイデア等による地域経済の活性化に

向け、旧庁舎跡地の活用事業者を広く募集して

いる中で、進捗状況を確認していていきながら、

②の町民向け温水プールの複合施設などに横

展開できないか検討を重ねていきます。 

次回の委員会は 12/６（水）開催予定です。 

 東芝ブランド家電製品を寄贈   

東芝太子工場で

働く多くの皆さん

のご協力による労

組主催の助け合い

一時金カンパの寄

贈へ同行しました。 

11/27（月）にたつの市「まあや学園」へ掃

除機、11/28（火）に姫路市「のぎ保育園」へ

冷蔵庫を寄贈し、28日（火）の寄贈式に同席さ

せていただきました。 

この取り組みは、社会福祉活動の一環として

近隣地域の福祉施設や学校などに、地域とのつ

ながりを大切にすることを目的として60年以

上続いている活動となります。末永くご愛用頂

けたら幸です。 
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12月の声を聞くともう一年が終わるのかと思い、月日が流れのはやさに歳を感じています。心せわしい
年の瀬を迎え、何かとご多用とは存じますが、お体にお気をつけてお過ごしください。 
さて2023年11月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信

を強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでい
きながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願
いいたします。 

太子町議会議員 



令和５年度 議員研究会に参加  

令和５年度議員研

究会が 11/６（月）、

神戸の県民会館で実

施されました。 

議員各個人の見聞を

広め、資質（職務遂行に必要な知識）を向上さ

せることにより、議会の効率的な運営と活性化

させることを目的とした本会の取り組みです。 

幅広い分野の専門家から①公務災害②質疑・質

問のあり方について聴講しました。 

 講師の長内紳悟氏からの質疑・質問のあり方

では、問題分析から適切かつ本当の課題を導く

ために振り返りを行い、政策の目的や目標を確

認しつつ、現状とあるべき姿のギャップを把握

しながら、個人の問題から組織としての課題へ

昇華させるには、現実の数字などを入れた事実

（データ）を元に話し合うことが、地域活性化

につながると感じました。 

  共生社会の実現に向けて    

電機連合主催の「障がい者

支援セミナー」に11/14（火）

WEB参加しました。 

 障がいの有無にかかわら

ず、すべての人がお互いの人権や尊厳を大切に

し、支え合い、 誰もがいきいきとした人生を送

ることができる共生社会の実現に向けて電機

連合は仲間と共に取り組んでいます。 

 障がいについて理解し、一緒になって日常生

活や働く中での必要な配慮や工夫をしてみる

ことで、障がいのある方の社会参加の機会は随

分と広がります。職場や周りに障がいのある人

がいる・いないにかかわらず、日常的に障がい

について何でも話せ、理解促進の機会をつくり、

気づきの場をもつことも必要ですね。 

 

 

 

 

 

 

太子町 12月定例会の議会傍聴  

労使共催の太子町議会

12 月定例会の傍聴が実

施されました。11/30

（木）の一般質問時、社

員9名の方に議会傍聴し

ていただきました。 

「誰もが安全で安心して暮らせるまち」を実現

するため、産業・教育・福祉政策の項目からピ

ックアップし、施策の考え方などを確認しまし

た。その後の昼食懇談で、町政の動向や身近な

課題、傍聴の感想などにつき情報交換しました。

シカ・イノシシの死体を発見したら  

組合主催の太子町民相談室を

１１/１６（木）工場内食堂入

口で実施しました。シカ・イノ

シシの死体を発見したらどう

すれば？との問い合わせがあ

りました。 

道路上にて交通事故等で死亡したシカ、イノシ

シなどの大型動物を発見したら、死亡箇所によ

って処理の管轄が異なるため、場所を確認し連

絡してくださいと伝えました。 

国道 2号（太子竜野バイパス）は、国土交通省

姫路河川国道事務所      079-254-3172 

国道（一般道）、県道は、龍野土木事務所道路課 

      0791-63-5217 

町道は、産業経済課へ      079-277-5993 

尚、位置が不明な場合は、町内であれば太子町

産業経済課へ連絡してください。 

もし、自身が野生動物と衝突してしまったとき

は、事故の発生を警察に連絡しましょう。任意

保険を使うには事故証明が必要なので、警察に

は必ず通報をしてから、保険会社に電話するよ

うにお願いします。 

 

 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 
太子町議会議員  
 
 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

